

Je suis très heureux d'avoir représenté ce soir la Métropole du Grand Nancy pour la présentation de l'équipe et le lancement de saison du club féminin de volley-ball : le VNVB.

Le Vandoeuvre Nancy Volley Ball, présidé par Patrick Venturini, est le club phare de la Métropole depuis plusieurs années, puisqu'il évolue en élite nationale : la Ligue A.

Des nationalités diverses dans cette équipe de jeunes femmes qui nécessitera au staff d'entraîneurs de parler plusieurs langues, mais on sent déjà une belle ambiance dans ce groupe qui devrait se montrer solidaire et déterminé, avec de beaux objectifs en perspective.

J'ai eu plaisir au nom de la Métropole du Grand Nancy de souhaiter une très belle saison au VNVB, en présence d'Henry Lemoine qui représentait la Région Grand Est et de Serge Raineri, adjoint au maire de Nancy, délégué aux sports.



